

# WARTA

## Senam SKJ 88 Bersama TNI Polri Dan Pemkab Tuban Di Lapangan Makodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.WARTA.CO.ID](http://TUBAN.WARTA.CO.ID)

Mar 1, 2023 - 08:12



TUBAN, – Senam SKJ 1988 Bersama TNI Polri dan Pemkab. Tuban dilanjutkan dengan olah raga bersama di Makodim 0811/Tuban dalam rangka untuk menjaga kebugaran tubuh dan sinergitas 3 Pilar bertempat di lapangan Makodim

0811/Tuban Jl. Wahidin Sudiro Husodo Kec. Tuban Kab. Tuban, Selasa (28/2/2023).

Turut hadir dalam kegiatan senam SKJ 88 Mayor Czi Gatot Palwo Edi (Kasdim 0811/Tuban), Mayor Caj Sunarso (Kaminvet V/11), Kompol Musa Bakhtiar A (Kabag SDM Polres Tuban), Drs. Endro Budi Sulistiyo (Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kab. Tuban), OPD Pemkab.Tuban, Lettu Inf Jery Oktavian Lahindo (Danki C mekanis 521/DY), Pengurus Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811/Tuban bersama pengurus Cabang, Perwira Staf dan Jajaran Danramil Kodim 0811/Tuban, PJU Polres Tuban, Jajaran Kapolsek, jajaran Pemkab. Tuban, Jajaran Camat Tuban, Anggota Kodim 0811/Tuban, Anggota Polres Tuban.



Sebelum kegiatan senam mulai Kapten Inf Prayitno (Pasi Ops Kodim 0811/Tuban) menyampaikan, untuk kegiatan latihan bersama ini merupakan kegiatan sudah pernah kita laksanakan yaitu Senam SKJ 1988.

“Kami berharap sebelum kegiatan di mulai terlebih dahulu kita laksanakan kegiatan pemanasan setelah itu kita dilanjutkan dengan olah raga bersama,”Ujar Pasiops.

Lanjutnya, Kegiatan Senam bersama ini sekaligus untuk meningkatkan kebugaran dalam tubuh kita untuk membangun kekompakan antara TNI dan Polri serta Pemkab Tuban.

“Kegiatan ini dapat membangun sinergitas antar stakeholder di wilayah Kab. Tuban,”Imbuhnya.

Ditempat terpisah, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin saat dimintai Press realese menjelaskan, Kegiatan Senam SKJ 1988 dilanjutkan dengan Fun Game (Permainan Kekompakan dalam satu kelompok) bersama TNI dan Polri serta Pemkab Tuban yang mana kegiatan ini dalam rangka untuk menjaga kebugaran serta kebersamaan antar stakeholder sehingga bisa sekaligus untuk meningkatkan fisik serta kesehatan dalam menunjang tugas pokok masing-masing.

“Ini untuk meningkatkan Sinergitas TNI/Polri dan Instansi terkait,”Jelasnya. (Faro)